



JESUS HÉCTOR MUÑOZ ESCOBAR
DESDE LAS CÁMARAS LEGISLATIVAS



ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR; HAY POSIBILIDADES DE REFORMAR LA LEY ELECTORAL PARA AVANZAR EN LA DEMOCRACIA.

El presidente **Andrés Manuel López Obrador**, reconoció los alcances que tendrá su llamado Plan B, de reforma de ley en materia electoral, mediante la cual sólo se podría evitar la compra del voto, reducir el presupuesto al Instituto Nacional Electoral (INE) y la organización de las elecciones presidenciales y legisladores al mismo tiempo. Ando viendo sin violar la Constitución, que dos aspectos que son importantes: una es que sí se puede reducir el presupuesto. Sí se puede reducir presupuesto para que no haya duplicidades. Algo muy importante, evitar la compra del voto porque estos tienen bastante, bien habido y mal habido. Tienen bastantes billullos. Agregó que cuando se vaya a votar por el presidente, se vote también por los legisladores, si se quiere tener a un presidente que transforme, que defienda al pueblo, porque yo tuve la suerte de que cuando votaron por mí también votaron por legisladores de nuestro movimiento. Hizo un llamado a los mexicanos para defender la democracia a través de la iniciativa de reforma electoral que envió desde el Poder Ejecutivo. Sí hay posibilidades de reformar la ley electoral, la secundaria, para avanzar en la democracia. Que quede constancia de que están actuando de manera antidemocrática si se rechaza la reforma constitucional porque no hay argumentos para decir que se trata de que el gobierno controle las elecciones, todas esas mentiras, o que es para reelegirme. El primer mandatario anunció que encabezará una marcha el próximo domingo 27 de noviembre con motivo de su cuarto año de gobierno, del Ángel de la Independencia al Zócalo capitalino. Ayer mismo empecé a recoger opiniones y, como lo nuestro tiene que ver con mandar obedeciendo, la gente quiere que marchemos el 27 de noviembre, un domingo, porque me plantearon. Por qué el Zócalo el jueves. Es día laboral y queremos ir muchos. De esta manera, el informe que se tenía programado para el 1 de diciembre queda cancelado, así lo dio a conocer durante su conferencia de prensa matutina. Llegamos y se informa en el Zócalo. Ya no a las 5 de la tarde, tiene que ser temprano porque es domingo y ya no es el 1° de diciembre. Sería un evento: marcha y el informe. Agregó que luego de la marcha que arribará al Zócalo de la Ciudad de México, rendirá un informe por los cuatro años que lleva al frente del gobierno federal. El presidente negó que ésta será una expresión para mostrar músculo u opacar a la marcha en defensa del INE, sólo es, conocer los sentimientos de la gente y porque ya se está aburguesando. Argumentó que esta movilización se realizará a petición de la misma población, por lo que será él mismo quien la encabece. Por otra parte descartó que el conflicto que encabezan la gobernadora de Campeche, **Layda Sansores**, y el senador de Morena, **Ricardo Monreal**, vaya a fragmentar a su partido. A veces los dirigentes no quieren aceptar esa nueva realidad, y ya no son tan importantes los dirigentes, no somos tan importantes. La fuerza de nuestro movimiento está en el pueblo, no en ningún líder, por importante que sea. O sea, eso que se lo aprendan, para que no vayan a levitar y se sientan que, como antes, ahí vienen las masas, ahí viene el pueblo detrás de nosotros. El presidente **López Obrador** reiteró su posición frente al conflicto bélico entre Rusia y Ucrania, al pedir a ambas partes una salida racional y pacífica. Bueno, yo pienso que hay que evitar más tensiones en la zona del conflicto y que es indispensable abrir el diálogo para conseguir la paz. Que ya no se tarden porque no hay otra salida. Y desde luego que es la más racional y la más humana, el conseguir la paz, el parar la guerra. Y yo estoy convencido que ya hay una especie de voluntad colectiva que no había, ya hay un acuerdo, no abierto, pero sí interno en muchos países, incluso en gobiernos, que debe de buscarse el diálogo para la paz.

PRESIDENTE DE LA MESA DIRECTIVA ALEJANDRO ARMENTA; JULIO CESRA CHAVEZ ES RECONOCIDO POR SU TRAYECTORIA EN EL BOXEO

El senador **Alejandro Armenta Mier**, dio a conocer que el Senado de la República entregó un reconocimiento a **Julio César Chávez**, por su destacada trayectoria deportiva en el mundo del boxeo, su lucha contra las adicciones en los jóvenes y por la equidad de género en este deporte. La ceremonia se llevó a cabo en el Salón de Sesiones de la Cámara de Senadores, con la presencia de **Mauricio Sulaimán**, presidente del Consejo Mundial de Boxeo y de la campeona **Jacky Calvo**. El senador **Armenta Mier**, destacó que **Julio César Chávez** ganó seis campeonatos



mundiales, y con 115 combates profesionales y 107 victorias es miembro del Salón Internacional de la Fama del Boxeo. Agregó que el boxeador dedica parte de su vida a promover la lucha por la equidad de género en este deporte tanto en México como en el mundo; además, encabeza un movimiento en contra de las adicciones en los jóvenes en el país. Recordó que el deportista nació el 12 de julio 1962, en Ciudad Obregón, Sonora; fue campeón de los guantes de oro e inició en el ámbito profesional en 1980 y para 1984 se coronó campeón por primera vez en la categoría superpluma, al noquear en ocho asaltos a Mario "Azabache" Martínez. En sus 25 años de carrera profesional, logró mantenerse invicto durante 13 años, tuvo 37 combates de título mundial, de los cuales ganó 31 y pudo defender exitosamente en 27 ocasiones. **Julio César Chávez** agradeció al Senado por este reconocimiento y mencionó que su carrera no fue nada fácil, porque detrás de cada pelea hay una gran preparación y concentración. Yo tuve un sueño, el de ser campeón del mundo; eso fue lo que le prometí a mi madre y gracias a Dios lo logré. El boxeador también recordó que tuvo un problema de adicción, que todo mundo lo sabe y no me arrepiento, no me arrepiento porque Dios me dio otra oportunidad de vida y ahora tiene un programa de recuperación con el que ha podido ayudar a muchísima gente. Previamente, el presidente de la Junta de Coordinación Política, **Ricardo Monreal Ávila**, entregó un reconocimiento al exboxeador y campeón del mundo, por su distinguida trayectoria deportiva. **Monreal Ávila** dijo que fue un destacado boxeador profesional, uno de los mejores pugilistas del mundo, que obtuvo títulos mundiales en tres diferentes divisiones de peso: superpluma, ligero y superligero. Recordó que hasta el 2000, tuvo un récord de 103 victorias, 83 por knockout, sus 27 peleas por el título invicto lo hacen único y 36 peleas por el campeonato total establecieron un récord en la historia del boxeo. Todos los partidos te reconocemos como un atleta excepcional y un hombre con una calidad humana especial, por ello, nos congratula que esté aquí una leyenda del boxeo.

SENADOR RICARDO MONREAL; SIN CAMBIOS A LA CONSTITUCIÓN, IMPOSIBLE UNA REFORMA ELECTORAL

El coordinador parlamentario de Morena, **Ricardo Monreal Ávila**, aclaró que para llevar a cabo una reforma electoral que modifique la composición del Instituto Nacional Electoral, se requiere de una reforma constitucional y no se podría hacer con un "plan B" reformando sólo leyes secundarias, tal como ha planteado el presidente **Andrés Manuel López Obrador**. El senador por Morena **Ricardo Monreal** aseguró que por la vía de las reformas a la ley tampoco se podrían modificar los principios de representación proporcional ni de mayoría relativa. A juicio del senador **Monreal**, la posibilidad de una reforma electoral se acabó desde el momento en el que el PRI, a través de su líder nacional **Alejandro Moreno**, declaró públicamente que no acompañará la iniciativa de de reforma electoral de **López Obrador**.

ADÁN AUGUSTO LOPEZ; VISITA HOY GUANAJUATO SE REUNIRA CON GOBERNADOR Y EMPRESARIOS

Adán Augusto López, secretario de Gobernación, visita Guanajuato hoy jueves 17 de noviembre. Se reunirá con el gobernador **Diego Sinhue Rodríguez Vallejo** y miembros del sector empresarial. La llegada del secretario de gobernación se tiene prevista a las 09:30 horas al Aeropuerto del Bajío, para posteriormente tener una reunión privada con el gobernador a las 10:00 en un hotel de la ciudad de León. A las 11:00 horas en el mismo recinto se tiene prevista una reunión con integrantes de la sociedad civil, donde estarán presentes representantes del sector empresarial. Algunos integrantes de la iniciativa privada, como el presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana en León, **Héctor Rodríguez Velázquez**, ya adelantaron que los temas que están interesados en tratar son el agua, la seguridad y el presupuesto para 2023. El que venga el secretario de Gobernación es muy importante, y más con todo los temas que han salido de Guanajuato y estamos pendientes para participar en la reunión. Yo estoy convocado. A las 13:30 horas se tiene prevista una breve atención a medios de comunicación de Guanajuato en la terraza de un conocido hotel en la ciudad. Para contar con la asistencia de diputados de diferentes fuerzas políticas, fue modificada la agenda del Congreso del Estado de Guanajuato. El pasado 3 de noviembre, con 22 votos encabezados por Acción Nacional, el Congreso de Guanajuato en decir no a la reforma para la permanencia de la Guardia Nacional en tareas de seguridad pública. Durante la discusión del dictamen en el pleno hubo protestas y agresiones verbales entre los asistentes y los diputados.

CANCILLER MARCELO EBRARD; EXPONE ANTE G-20 LLAMADO IMPERATIVO A CESE DE LA GUERRA

El canciller **Marcelo Ebrard Casaubon** expuso ante los líderes de las mayores economías del mundo el llamado imperativo de México al cese de la guerra y la preocupación por los recientes bombardeos a la población civil en Ucrania. Hizo tal llamado durante su participación en la sesión de trabajo sobre "Transformación digital", con la que concluyó la Cumbre de Líderes del G20, celebrada en Bali, Indonesia. El canciller **Ebrard** celebró que, a pesar del clima de polarización y las tensiones geopolíticas, los miembros del G20 lograron adoptar por consenso la Declaración de Líderes, de acuerdo con un comunicado de la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE). La declaración es el primer documento adoptado por consenso en un foro internacional que incluye menciones a la guerra entre Rusia y Ucrania. Comprende el rechazo al uso y a la amenaza de armas nucleares, además de reconocer que la guerra en Ucrania tiene un impacto adverso en la economía global, con graves consecuencias



para la seguridad alimentaria y energética. México impulsó la inclusión del compromiso de los países del G20 para desbloquear nuevas formas de financiamiento para países de ingresos bajos y medios, a fin de generar condiciones favorables para avanzar en el logro de sus Objetivos de Desarrollo Sostenible. Impulsó temas prioritarios para la política exterior de nuestro país, en el ámbito de la salud, migración, cambio climático, equidad de género y combate al tráfico de bienes culturales. El canciller sostuvo un encuentro con el ministro de Relaciones Exteriores de la República Popular China, **Wang Yi**, con quien revisó el estado de la relación bilateral e intercambió opiniones sobre la situación geopolítica actual. Hoy jueves 17 de noviembre, el secretario **Ebrard** iniciará una visita oficial de trabajo de dos días a Turquía, en donde encabezará la segunda edición de la Comisión Binacional de Alto Nivel México-Turquía, en conjunto con el ministro turco **Mevlüt Çavuşoğlu**, además de que sostendrá diversos encuentros con empresarios y miembros de la comunidad mexicana en ese país.

CLAUDIA SHEINBAUM: PARTICIPARÁ EN LA MARCHA CONVOCADA POR AMLO “ AHÍ VAMOS A ESTAR”

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, **Claudia Sheinbaum**, al referirse a la marcha que realizará el presidente **Andrés Manuel López Obrador** el próximo 27 de noviembre y que calificó de histórica, aseguró que ahí van a estar. Pues claro, imagínate que no, jejeje. Ahí vamos a estar, ¡claro que sí! A ver, vamos a celebrar cuatro años de transformación y el presidente va a informar de estos cuatro años; pero además, es una celebración. Entonces, ahí vamos a estar. La aspirante presidencial dijo estar segura que de la Ciudad irán más de 100 mil personas a manifestar su gusto por estos cuatro años de la transformación. Y se preguntó: ¿qué presidente de la República marcha para celebrar?. Yo creo que es algo que muestra quién es el presidente **Andrés Manuel López Obrador**, no es un presidente que no se codee con el pueblo, sino todo lo contrario. **Sheinbaum Pardo** calificó de histórica la marcha anunciada por su mentor político: Obviamente es histórica, que marche el presidente de la República celebrando, obviamente es histórico. Habría que ver en la historia de México cuándo, si es que hubo alguna celebración como la que va a hacer el presidente y que lo van a acompañar cientos de miles de mexicanos y mexicanas. Luego dijo que no hay que preocuparse porque haya provocadores: Habrá la vigilancia que normalmente hay por parte de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, como la hubo el pasado domingo. Cuando hay mucha mucha gente celebrando o manifestándose, normalmente estos grupos ni se acercan. Por último, negó que esta marcha sea para demostrar el músculo de Morena en la CDMX ante una supuesta pérdida en las preferencias de los capitalinos: No, hay que ver las encuestas namás, las buenas eh, porque también hay algunos que se pasan de rosca. Las encuestas que tienen metodología, que tienen sustento, pues ahí se ve claramente la preferencia electoral, por llamarlo así, hacia el movimiento que representamos.

GERARDO VARGAS; NUEVO PRESIDENTE DE LA ASOCIACIÓN DE AUTORIDADES LOCALES DE MÉXICO

Gerardo Vargas Landeros, Alcalde de Ahome asumirá el cargo de presidente de la Asociación de Autoridades Locales de México, A.C., el próximo viernes 25 del presente mes, en la cual tendrá la responsabilidad de coadyuvar en la consolidación de la Cuarta Transformación en México. AALMAC está conformada por todos los gobiernos municipales de Morena en el país, la cual permite establecer una interlocución útil y efectiva con los gobiernos estatales y federal, así como con los Poderes de la Unión, en torno a temas que benefician a todos los municipios de la nación. **Gerardo Vargas Landeros**, el 24 de septiembre de 2021, siendo alcalde electo, tomó protesta como vicepresidente de la Mesa Directiva de la AALMAC, y la próxima semana asumirá el cargo de presidente de la Asociación de Autoridades Locales, A.C., de esta agrupación que está integrada por más de 700 municipios. En 1997 surgió AALMAC debido a la necesidad de transformar el modelo del gobierno local y mostrar la visión de la izquierda mexicana, para ello impulsa la Agenda Municipal Nacional, desarrollando gestiones y relaciones institucionales con los otros órdenes de gobierno, el Congreso de la Unión, los Congresos Locales e instancias nacionales e internacionales, con el propósito de fortalecer a los gobiernos y favorecer la solución de sus demandas.

ROSARIO PIEDRA; NO ASISTIRÁ A SU COMPARECENCIA EN EL SENADO

Rosario Piedra Ibarra, presidenta de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH), notificó al Senado de la República que lo que resta del mes tiene una agenda comprometida y por lo tanto no estará disponible para acudir a comparecer. A través de una carta que envió a **Alejandro Armenta**, presidente de la Mesa Directiva del Senado, la funcionaria le informó que tiene la mejor disposición de acudir ante el Senado pero tiene previstas diversas actividades. Decirle que desde luego estoy en la mejor disposición de acudir a esa soberanía, para abordar con las y los senadores el tema que se propone en dicho acuerdo, una oportunidad inmejorable para que se escuchen voces que no han sido escuchadas, que tienen mucho que decir respecto de los derechos de las niñas, niños y adolescentes. **Rosario Piedra Ibarra** agregó que está profundamente convencida del diálogo, de la rendición de cuentas y de la construcción de rutas de trabajo en común, y que es un hecho que en la defensa de la ciudadanía tiene que caminar juntos, más allá de partidos y de agendas coyunturales. Finalmente, **Ibarra** señaló que dichas actividades requieren que se concilien las agendas, para lo cual el secretario ejecutivo, **Francisco Estrada Correa**, ya se contactó con la Junta



de Coordinación Política (Jucopo) del Senado. Usted entiende que no es asunto menor por tratarse de la funcionalidad del organismo constitucional autónomo defensor de los derechos humanos de nuestro país, le envío un cordial saludo, reiterándome a sus órdenes, escribio **Rosario Piedra Ibarra** al presidente del Senado.

MORENA; DEFINE 4 ASPIRANTES QUE COMPETIRÁN POR CANDIDATURA EN COAHUILA

El partido Morena dio a conocer los cuatro nombres de los aspirantes que competirán para coordinar los trabajos de organización para la defensa de la Cuarta Transformación en el estado de Coahuila, rumbo a la elección de 2023. Las personas que resultaron con mayor votos en una encuesta de reconocimiento son el senador **Armando Guadiana**; el subsecretario de Seguridad, **Ricardo Mejía**; el exlegislador **Luis Fernando Salazar**, y el delegado de la Secretaría de Bienestar en Coahuila, **Reyes Flores**. Los resultados fueron informados en una reunión de trabajo de la Comisión Nacional de Elecciones y la Comisión Nacional de Encuestas de Morena. Estos perfiles participarán en una segunda encuesta, la cual medirá atributos como la honestidad, la cercanía con la gente, la credibilidad, para definir al coordinador de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación en Coahuila. El coordinador deberá ser elegido a más tardar el 12 de diciembre.

DIPUTADO MARCO ANTONIO MENDOZA; PRI VOTARÁ EN CONTRA DE TODA INICIATIVA QUE DEBILITE A LA DEMOCRACIA

El diputado **Marco Antonio Mendoza Bustamante** aseguró que la iniciativa de reforma electoral del Ejecutivo federal reacciona a la estabilidad política que incomoda al poder y evade los verdaderos problemas que enfrentan las reglas del ejercicio democrático. El PRI no cederá a presiones o acuerdos en los oscuros, jamás negociará para debilitar a la democracia, por el contrario, que se escuche fuerte y claro: el PRI votará a favor del INE, del Tribunal Electoral, de los órganos locales y de los mexicanos, recalcando que su único patrón es el pueblo de México. El legislador priista subrayó que no hay argumento que alcance a sustentar el ataque a las estructuras del país. Enfatizó que esta reforma es anacrónica, intenta instaurar un sistema de un partido hegemónico que no se puede permitir y que no es acorde al México del siglo XXI. Recalcó que el problema de esta iniciativa es que desaparece al INE como un órgano autónomo y a los órganos electorales locales; además de plantear que todos los diputados sean plurinominales a través de listas cerradas. Ningún partido puede imponer su mayoría para pisotear los derechos políticos de la ciudadanía, pero la mayoría insiste en hacerlo. El vicecoordinador de la bancada priista también cuestionó que no se blinda a las elecciones del crimen organizado, por lo que este puede financiar, como hoy ocurre, muchas de las campañas políticas. No obstante, **Mendoza Bustamante** destacó que hoy la democracia mexicana es más fuerte que nunca; las instituciones han probado su capacidad de enfrentar la adversidad y se cuenta con un Estado fuerte y un sistema confiable.

JORGE ROMERO, RUBÉN MOREIRA Y LUIS E. CHÁZARO; REFORMA ELECTORAL, CLAVE PARA QUE VA POR MÉXICO VAYA UNIDA POR EDOMEX Y COAHUILA

Los coordinadores parlamentarios del PAN, **Jorge Romero**; del PRI, **Rubén Moreira**, y **Luis E. Cházaro** del PRD, concidieron que la alianza Va por México no solo revivió para ir en contra de la reforma electoral, sino para ir juntos en las elecciones del Estado de México, Coahuila y rumbo a la sucesión presidencial de 2024. Los coordinadores del PAN, PRI Y PRD, anunciaron el reencuentro del bloque legislativo de oposición, y anunciaron que si se vota en contra de la reforma electoral la secuencia lógica es mantener esa alianza rumbo a las elecciones de 2023 y 2024. **Jorge Romero**, coordinador del PAN en San Lázaro, sostuvo que mientras el trabajo del Gobierno Federal ha sido reventar la alianza, la de la oposición es mantenerse firmes y en unidad, frente a los próximos procesos electorales. La chamba del gobierno es reventar esta coalición, creo yo que la chamba de los que estamos en esta coalición es mantenerla. Y cada quien a su chamba, en la reforma electoral constitucional, la coalición Va por México va a votar en contra y por supuesto que eso tiene como una secuencia lógica una coalición electoral para el Estado de México, para Coahuila y todo lo que venga. **Espinosa Cházaro** sostuvo que existe futuro para la alianza de oposición de cara a las próximas elecciones: Por supuesto que hay futuro para la coalición Va por México en lo electoral. En ese sentido, llamó a evitar suspicacias y ponerse a trabajar para fortalecer al bloque de oposición frente a los comicios: yo creo que es momento y lo digo con mucha claridad de detener suspicacias, de detener señalamientos y ponernos a trabajar en el Estado de México, en Coahuila y de cara al 24, para que eso sea lo que vea la gente, unidad y propuesta.



SENADOR JULEN REMENTERÍA DEL PUERTO; EL PRESIDENTE DEBE PREOCUPARSE POR DAR RESULTADOS, NO POR COMPETIR EN UNA MARCHA

El senador **Julen Rementería del Puerto** expresó que el Presidente de la República debe dar resultados, no competir, y calificó como una locura y un verdadero despropósito su convocatoria para marchar el próximo domingo 27 de noviembre del Ángel de la Independencia hacia el Zócalo. Realmente me parece un capricho, una pataleta, de alguien así que debiera de preocuparse más bien por dar resultados que por competir. Es lamentable que el Presidente de México tenga una actitud que no debía de mostrar, me parece a mí fuera de lugar; sin duda, hoy en día lo que estamos es justo ante una condición como si hubiera competencia, como si eso le importara al país. **Rementería del Puerto** señaló que el Ejecutivo federal llevará mucha gente a la marcha y dijo que habrá de vigilar cuántos recursos públicos se invierten para movilizar a los participantes. Realmente va a gastar un dinero porque habrá uso del recurso público invertido, se los aseguro, indudablemente de todos los estados. Y hoy lo que está promoviendo es el competir; el competir a ver quién lleva más gente a la calle. El legislador panista remarcó que la marcha del domingo pasado fue completamente ciudadana y con el propósito muy claro, que tenía que ver con la defensa del INE y el evitar que prosperara una reforma electoral retrógrada del Presidente, que ponía en peligro la democracia del país y se logró parar.

ALEJANDRO MORENO; “VA POR MÉXICO” TIENE PRESENTE Y FUTURO

El Presidente del Comité Ejecutivo Nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), **Alejandro Moreno**, afirmó que la alianza “Va por México”, de este instituto político con el PAN y el PRD, dio un paso más hacia su consolidación al confirmar que las tres fuerzas políticas votarán juntas en contra de la propuesta de reforma electoral del gobierno de Morena. Resaltó que el tricolor escuchó fuerte y claro a los miles de ciudadanos que participaron en la marcha en defensa de la democracia y del Instituto Nacional Electoral (INE), por lo que los legisladores del PRI están listos para votar en contra de esa propuesta. Expuso que hoy se dio un avance importante hacia la concreción de la alianza de las tres fuerzas políticas de cara a las elecciones del Estado de México y Coahuila, que se llevarán a cabo el año próximo, y con miras al 2024. **Alejandro Moreno** se congratuló del anuncio hecho por los coordinadores parlamentarios del PRI, **Rubén Moreira**; del PAN, **Jorge Romero Herrera**, y del PRD, **Luis Espinosa Cházaro**, en el sentido de que la coalición legislativa “VaXMéxico” votará unida en contra de la reforma electoral del gobierno. Asimismo puntualizó que la postura del PRI es clara y contundente: no vamos a apoyar ninguna reforma, jamás, que atente contra el Instituto Nacional Electoral y contra el Tribunal Electoral (TEPJF). Jamás respaldaremos y apoyaremos una reforma que atente contra su independencia, contra su imparcialidad y ello nos corresponde a todos. El rechazo del PRI a la iniciativa gubernamental se fortaleció aún más con la decisión ciudadana de defender al INE. El dirigente nacional dijo que con las acciones conjuntas de los tres partidos de “Va por México”, se cerrará el paso a cualquier reforma constitucional que intente vulnerar la Constitución y los derechos de las y los mexicanos.

DIPUTADO JORGE ÁLVAREZ; REACCIÓN VISCERAL, LA CONVOCATORIA DEL EJECUTIVO FEDERAL PARA MARCHAR EL 27 DE NOVIEMBRE

El diputado **Jorge Álvarez Máynez**, coordinador del Grupo Parlamentario de MC, afirmó que la convocatoria del Ejecutivo Federal para marchar el domingo 27 de noviembre es una reacción visceral. Es la primera vez que se le marca por parte de la sociedad la agenda al Presidente, y va a ser interesante ver quién marcha. Es una reacción visceral, y el Presidente está bastante extraviado y perturbado. Sostuvo que la marcha ciudadana del pasado domingo 13 de noviembre, en defensa del Instituto Nacional Electoral (INE), sacó de control al Presidente de la República, “y ahora él está tratando de aprovecharla para volver a polarizar, y que haya dos bandos. Quiere convertir una manifestación ciudadana a favor de la democracia en una manifestación contra él. Por otra parte, aseveró que el partido Morena tiene un doble discurso, pues por un lado se dice austero, pero otro es el instituto político más caro del mundo, ya que durante siete años ha recibido un financiamiento público por más de 16 mil 519 millones de pesos. Nosotros hoy queremos desmontar una mentira; ellos se dicen austeros, pero reciben mucho más dinero que cualquier partido político del mundo: 16 mil millones de pesos, que es una cantidad impresionante. Eso demuestra la falta de austeridad del Presidente, de Morena y del proyecto con que han venido engañando a la gente.

**JOE BIDEN; ES IMPROBABLE QUE EL MISIL FUERA DISPARADO DESDE RUSIA DADA SU TRAYECTORIA**

El presidente **Joe Biden** dijo tras una reunión con líderes aliados que descubrirán exactamente qué pasó en Polonia, pero indicó que la información preliminar hace improbable que el misil caído en ese país fuera disparado desde Rusia. Decidimos respaldar la investigación de Polonia de la explosión. **Joe Biden** dijo: Vamos a asegurar que descubrimos exactamente qué pasó, y después vamos a determinar colectivamente nuestro próximo paso, así lo declaro desde la isla indonesia de Bali, sede de la cumbre del G20. Si el misil que mató a dos personas en una localidad polaca cerca de la frontera con Ucrania fue disparado por Rusia, **Joe Biden** apuntó que había información preliminar que discutía esto. Es improbable que el misil fuera disparado desde Rusia dada su trayectoria. En la reunión organizada a primera hora de la mañana en Indonesia participaron los dirigentes de los países del G7 (Alemania, Canadá, Estados Unidos, Francia, Italia, Japón y Reino Unido), junto a los de España, Países Bajos y la Unión Europea. La explosión en Polonia, miembro de la Unión Europea y de la OTAN, provocó rápidamente preocupación por una implicación de la alianza militar en la guerra lanzada hace casi nueve meses por Rusia sobre Ucrania. Pero la Casa Blanca y sus aliados reaccionaron con cautela. El presidente polaco **Andrzej Duda** pidió calma y dijo que no existe una prueba inequívoca de quién disparó el misil, aunque señaló que era probablemente de fabricación rusa.

www.hecormunoz.com.mx/

[Twitter @hector munoz](https://twitter.com/hector_munoz)

[Instagram jhecormunoz](https://www.instagram.com/jhecormunoz)

Facebook Héctor Muñoz